



Sonstiges Praxisgemeinschaft Dr. Drobesch und Dr. Krasa

Ab / Am

06.04.1994

Am 6. April 1994 eröffneten Dr. Friedrich Drobesch und Dr. Helmut Krasa am Standort Hauptplatz 1 eine Hals-, Nasen- und Ohren-Praxis. In der Praxisgemeinschaft wurden zwei Ordinationen und eine Tagesklinik mit Operationssaal eingerichtet. Dr. Drobesch ordinierte schon seit 1987 in Liezen und Dr. Krasa kam aus Leoben, wo er auf der HNO-Station im Landeskrankenhaus tätig war.

Quelle: Zeitschrift Panorama, Mai 1994

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 01.10.2018

 Letzte Überarbeitung: 12.06.2025